
 

◇歌唱 「君が代」「奉仕の理想」     ◇会長挨拶    

◇幹事報告       ◇委員会報告 折鶴報告       

◇卓話 ゲストスピーカー チンフェトゥン君（米山奨学生） 「日本について」 
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2019-2020 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 60代会長 澤邑 重夫 

第 60代幹事 杉本 剛昭 

2019 年 10 月 10 日（木） 第２８６９回例会 天候：晴れ 司会：杉本剛昭君幹事 No. 14 

＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介 

チン フュトゥン君 （米山奨学生） 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より 

＊新会員の集い（会員増強・維持セミナー）の案内     

◉１２/７（土） １４：００～２０：００   

◉藤沢商工会議所「ミナパーク」６階 多目的ホール①～③  

◉会費：５，０００円 

◇タウンニュース 

 スマイル報告 半田朋子会員 

澤邑重夫君 トゥン君ようこそ。卓話よろしくお願いいた

します。ところで先日、南口のあるまぐろ屋さんで昼定食

を頂いたところ、フリードリンクの中になんと白ワインが

あるではありませんか。いやー、いい思いをいたしました。 

伊藤留治君 トゥン君、卓話頑張って下さい。週末の台風

心配ですね。皆さんお気をつけ下さい。 

杉本行廣君 例会後の所用の為早退しますので、楽しみに

していたチンフュトゥン君の卓話が聴けなくて残念です。

あとで会報を見て楽しみを延ばします。 

加藤 寛君 スペインクラブの会員増強、福島に行くので

出席出来ません。残念です。 

河本啓伸君 天才ミュージシャン 11/17（日）のライブチ

ケット絶賛在庫中です。皆様の温かいお声掛けを膝を抱え

てお待ちしています。トゥン君、卓話頑張ってネ。 

和田幸男君 チンフュトゥンさん、卓話お疲れ様。 

古知屋光洋君 トゥン君、卓話楽しみにしていますが、残

念ながら途中で早退してしまいます。カウンセラーなのに

ごめんなさい。 

半田朋子君 皆様こんにちは！台風が関東地方をねらって

います。対策を充分に心掛けましょう。 

中山冨貴子君 朝夕の寒さに深まりゆく秋を感じます。皆

様、体調にご留意くださいませ。本日はチンフュトゥン君、

卓話楽しみにしています。 

吉田恵子君 東京オリンピックの時、今日が開会式のあっ

た日だそうですね。チンフェトゥン君、卓話よろしくお願

いします。 

大箭剛久君 吉野教授のノーベル賞受賞、おめでとうござ

います。「無駄な事をいっぱいしないと新しいものは生まれ

ない」とインタビューに答えていました。私も精一杯無駄

なことをしたいと思います。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！ 

加瀬義明君 強い台風がこちらに上陸しそうですね。皆様、

災害対策を御準備下さいね。トゥン君、卓話よろしくお願

いします。 

北村公子君 台風が近づいているようで心配です。トゥン

君、卓話よろしくお願いします。杉本さん、ラグビー日本

快進撃、いいですね。 

杉本剛昭君 チンフェトゥン君ようこそ！卓話楽しみにし

ています。台風 19 号接近の影響で、ラグビーワールドカ

ップの試合の中止や延期が検討されているそうです。今日、

その記者会見があるそうで、何をしていても気もそぞろで

す。僕のチケットどうなるのぉ？ 

木村信一君 チン君いらっしゃい。卓話楽しみです。 

小澤雅彦君 チンフェトゥン君、今日は卓話ですね。応援

しています！ 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１０／１０ ２８６９ ４４ ３６＋３ ２６ ４ ９ ７６．９２％  

９／２６ ２８６７ ４４ ３６＋４ ３２ １＋３ ４ ８２．５％ ９０．０％ 

 

出席報告 小八木隆男会員 

米山奨学生卓話 チンフェトゥン君 

「日本に留学するまでと日本に来てからの話」 

まず、簡単に自己紹介します。私は湘南工科大学・工学

部・機械工学科のチンフュトゥンと申します。私はベトナ

ムから来ました。来日して 5 年目が経ちました。大学では

CADや機械実験など機械に関する科目を学んでいます。私

の趣味はサッカーすることです。私は目標を立てたら成果

を挙げるまで精一杯で取り組みます。 

 本日は日本の生活について話したいと思います。宜しく

お願い致します。私は 2014年 3 月、朝日新聞奨学生として

日本に来ました。2014 年 3 月～2016 年 3 月、新聞配達し

ながら武蔵浦和日本語学院で日本語を学びました。2016 年

4 月湘南工科大学に入学して、現在 4 年目になっています。 

大学の生活は１年目～３年目は授業の単位を取得すること

を頑張りました。４年目の今年は「非接触で非破壊的な材

料特性の評価」というテーマで研究しています。具体的に

は物質材料研究機構との共同研究である高 Cr フェライト

系耐熱鋼の母材や再現などのクリープ損傷の進行に伴う非

線形超音波特性の変化を調べて研究しています。 

授業後はレストランのスタッフと通訳でアルバイトをして

います。自分の趣味はサッカーするので暇な時間には友達

と一緒にサッカーをしています。 

日本についての話をします。ベトナムにいた時、テレビ

や日本のドラマやアニメを通して日本のイメージは少し持

っていました。 町はベトナムと似ていて、そんなに変わら

ないようにも思えました。でも、日本に来て生活してみる

と、ベトナムといろいろ違っています。今回は３つのこと 

について話します。 

１ 新鮮さが大切にされていること 

 日本では新しいものは値段が高く、生鮮食品は、夕方５時

過ぎには昼前の値段から割引され、半額になったりします。

日本人は本当に新鮮さを大切にして、健康に気をつかってい

ると思いました。ベトナムもそういうことになったらいいな

と思っています。  

２ ごみの処理 

 ベトナムではごみ捨ての日は決まっていません。日本で

は、私が住んでいるところのごみ出しの日は、火曜日と金曜

日は燃えるごみ、月曜日はビンと缶の資源ごみです。 どう

して自分でごみを分別して出すの？と、実を言うと面倒くさ

いと思いました。ベトナムでは毎日ごみを捨てられるので楽

だと思いました。でも、ある日、テレビを見ていました。今、

地球の資源は毎日減っているそうです。それで、地球環境を

守るために努力をして、資源を大切にして、できるだけこれ

からの人のために資源を残してあげたいと思いました。そう

いうふうに考えたら、ごみを捨てるとき、分別することは面

倒くさいと思わなくなりました。 

３ 日本の食べ物とその作法について  

 初めてお母さんの家に行ったとき、お母さんがマグロ寿

司、イカ寿司を準備してくれていました。「あ！生のお魚が

ご飯の上に乗っている」とちょっと驚きました。ベトナムで

は生のお魚は食べたことがなかったのですが、思い切って食

べました。とってもおいしかったです。あ！「いただきます」

を言うのを忘れました。「すみません、 いただきます！」。

何で食事をする前に「いただきます」を言うの、とお父さん

に聞きました。「いただきますは感謝の気持ちを伝えること

だよ」とお父さんが言いました。地球上には食べ物がない人

もたくさんいます。食べられることは感謝です。 

 日本では日常の生活の中に感謝の気持ちを表す言葉が多

いと思いました。常に感謝の気持ちを持って、一人一人が健

康に気をつけて、環境に気を配る丁寧な暮らし方を日本で学

んでよかったと思いました。 

日本に来て 5 年が経ちました。アルバイトをして感じるの

は、日本人は仕事で常に専門知識の取得を怠らないことを意

識しているということです。どんな技術でも、日々進歩して

いますので、たとえ一日でも勉強を休む人は、プロとは言え

ないと思います。そして、その姿勢で努力することによって、

社会で役立つ価値を創造しているのだと思います。 

自分が一番頑張ったことは日本で留学することです。一人

で留学することに親は強く反対しましたが、自分の夢を話

し、留学を決定しました。金銭的に心配をかけないよう自分

でアルバイトをしながら、勉強も頑張って奨学金を貰えるよ

うにすると約束しました。今ではその約束は達成でき、大学

にも入りましたので両親は留学を応援してくれるようにな

りました。 

ご清聴ありがとうございました。 

木村邦佑君 トゥン君、卓話宜しくお願いします。 

安武 勝君 チンフェトゥン君、卓話宜しくお願い致しま

す。また大型台風がやってきますね。15 業の時は置き場の

トタン屋根が飛ばされてしまったので、全部はがしてしま

いました。19 号台風しっかり備えましょう。 

岩井 泰君 チンさん卓話よろしくお願いします。週末の

台風への備えをしっかりするよう、工場各部署にメールを

しておきました。みなさまもお気をつけて。 

［本日 20 件、21,000 円です］ 
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